

20 Jahre Möbel Märit in Grenchen

Kinotickets zu gewinnen



Preisübergabe im Möbel-Märit in Grenchen: (Vorne, v.l.n.r.): Alfred Aschwanden, Ursula Aschwanden, Karin Affolter, Dorette Rieger und Beat Schönauer. (Hinten: Serena Tiralongo und Stefan „Mützu“ Mumenthaler. (Foto: Paul-Georg Meister)

Seit März dieses Jahres verlost Möbel-Märit im Grenchner StadtAnzeiger wöchentlich zwei Gratis-Eintritte in eines der Grenchner Kinos. In diesen Tagen wurden die Preise den glücklichen Gewinnern übergeben.

pgm. Eigentlich kennt man Möbel-Märit in Grenchen als innovatives Fachgeschäft für Möbel und Einrichtungen, doch Stefan „Mützu“ Mumenthaler, der Inhaber von Möbel-Märit, hat auch eine kulturelle Ader. „Ich liebe Kinos und gute Filme“, sagte er an der Preisübergabe im Verkaufsgeschäft im Grenchner Postmarkt. Deshalb habe er sich im Rahmen der Feierlichkeiten zum 20-jährigen Bestehen von Möbel-Märit zu dieser wöchentlichen

Verlosung von jeweils zwei Eintrittskarten für die Grenchner Kinos entschlossen.

Natürlich hat Mumenthaler auch Hintergedanken: Er will mit dieser Aktion etwas für Grenchen machen. „Wir haben das grösste Kino der Region in Grenchen“, sagt er und fügt an: „Viele wissen das nicht. Viele wissen auch nicht, was in Grenchen kulturell so alles abgeht.“

Am Wettbewerb kann jedermann mitmachen. Den Wettbewerb finden Sie im Grenchner StadtAnzeiger auf der letzten Seite (unter der Kinowerbung). Das Lösungswort an: info@moebel-maerit.ch senden. Das Lösungswort finden Sie auf der homepage: www.moebel-maerit.ch.